

Un sénateur étasunien suggère la reprise des manœuvres militaires avec la Corée du Sud



Washington, 9 juillet (RHC)- Le sénateur républicain Johnny Ernest, a suggéré que les États-Unis reprennent les manœuvres militaires avec la Corée du Sud si les conversations entre Washington et Pyongyang échouent.

Lors d'un historique sommet au Singapour le mois dernier le président Donald Trump a exprimé la garantie, au leader de la République Populaire Démocratique de Corée, Kim Jong-un de suspendre les manœuvres militaires avec Séoul.

Cela est considéré comme un pas dans le cadre des efforts de Pyongyang pour mettre fin à son programme nucléaire conformément à l'initiative de paix qu'impulse Kim Jong-un.

Cependant, beaucoup d'élus, aussi bien démocrates que républicains, ont signalé que les manœuvres sont nécessaires pour renforcer l'alliance de Washington avec Séoul en vue d'un éventuel conflit dans la région.

Les commentaires du congressiste ont été faits un jour après que la République Populaire Démocratique de Corée ait exprimé sa préoccupation pour l'attitude de la délégation conduite par le secrétaire d'état,

Mike Pompeo lors de sa visite dans ce pays asiatique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/166441-un-senateur-etasunien-suggere-la-reprise-des-manoeuvres-militaires-avec-la-coree-du-sud>



Radio Habana Cuba